

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



03.03.2022

Hilfe für die Ukraine

Einrichtung einer zentralen Internetseite muenchen.de/ukraine

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert unter muenchen.de/ukraine eine zentrale Internetseite auf ukrainischer, deutscher, russischer und englischer Sprache einzurichten. Diese Seite soll folgende Hinweise für Flüchtlinge und Betroffene aus der Ukraine beinhalten:

- Verweis auf medizinische Notfallversorgung
- Verweis auf Krankenversicherung
- Verweis auf Aufenthaltsgenehmigung, Asylverfahren, Asylantragsstellung
- Verweis auf Netzwerke die Wohnungen für Menschen in Not zur Verfügung stellen
- Verweis auf Spendenkonten
- Verweis auf soziale Organisationen und bürgerschaftliche Unterstützer zur Abgabe von Sachspenden und Hilfsgüter

Begründung

Mit Blick auf die hohe Anzahl von Flüchtlingen aus der Ukraine ist es notwendig und von höchster Dringlichkeit eine zentrale Internetseite unter muenchen.de/ukraine einzurichten. Diese soll alle wichtigsten Informationen für Flüchtlinge und Betroffene aus der Ukraine beinhalten. Es braucht jetzt schnelle und unkomplizierte Strukturen, um lebensnotwendige Fragen für die ankommenden Ukrainerinnen und Ukrainer unbürokratisch und niederschwellig klären zu können.

Michael Dzeba
Stadtrat